

KRISENTELEFON – ein Angebot für Schüler/innen und Eltern

Fällt dir die Decke auf den Kopf?

Gibt es ständig Streit daheim?

Brauchst du jemanden zum Reden?

Bist du irgendwie in Not?

Dann ruf uns an!!



Gibt es Probleme mit der aktuellen Situation und Sie möchten mit jemandem darüber sprechen?

Benötigen Sie Hilfe, weil Sie Gewalt ausgesetzt sind?

...

RUFEN SIE UNS AN!

Anrufen können bei unserem „Krisentelefon“ Schülerinnen und Schüler, aber auch Eltern, die Gesprächsbedarf haben, jemanden zum Reden brauchen, denen die Decke auf den Kopf fällt oder die – schlimmstenfalls – tatsächlich in arger Not sind, weil sie häuslicher oder sexualisierter Gewalt o.ä. ausgesetzt sind.

Zeiten: Montag - Freitag, 9 – 12 und 14 – 17 Uhr
Nummer: 0160 / 96 69 65 29